Publicación



EN ESTE VOLUMEN

- Algunas Sugerencias para Aquellos que Utilizan Sitios Sociales para el establecimiento de una Red.
- Lo que los Educadores, Ministros y Adultos necesitan saber Cuando Utilizan Sitios Sociales para el establecimiento de una Red.

Estimados Todos,

Cuando era una adolescente, la manera de compartir información y de establecer nuestra red social era por teléfono, uno pegado a la pared por medio de un cable. La mayoría de nuestras conversaciones podían ser escuchadas por uno de nuestros padres, o por un hermano(a) curioso(a). La privacidad en mi casa era un conocimiento desconocido. Se pueden imaginar que fui una adolescente de hace MUCHO tiempo. Las necesidades de nuestros niños para establecer una red social no ha

cambiado, pero la tecnología usada si. Datos recientes nos muestran que hemos hecho un buen trabajo educando a nuestros hijos acerca de predadores en línea y muchos de nuestros niños han aprendido a identificarlos y evitar una explotación o abuso. Sin embargo, las conversaciones por teléfonos celulares, mensajes de texto, envío de fotografías y grupos de conversación en línea dan la apariencia de privacidad. Esto es un gran concepto erróneo. Aquí hay algunas de las noticias titulares más recientes que nos dan lugar a una nueva pregunta: "¿Necesitamos proteger a nuestros niños/jóvenes de ellos mismos?"

- "Un estudiante en New Berlin fue acusado de sobornar a estudiantes por medio de la red (blackmailings) para actos sexuales en un engaño de Facebook."
- "En Wisconsin, un joven de 17 años fue acusado por la posesión de pornografía infantil después de que publicó en línea fotos desnudas de su ex novia de 16 años."
- "En Alabama, las autoridades arrestaron a 4 estudiantes de escuela media (secundaria) por intercambiar fotos desnudos de ellos mismos."
- "En Rochester, N.Y., un joven de 16 años está enfrentando hasta 7 años en prisión por mandar una foto desnuda de su novia de 15 años a su amigo."

Escuelas, programas de educación religiosa, el Presidente de los Estados Unidos y aún el Papa Benedicto XVI están usando Redes Sociales en línea. El internet es un foro abierto al mundo para ver. Tiene beneficios enormes, pero hay una gran curva por aprender y así como los titulares de las noticias muestran, el mal uso puede llevar a terribles consecuencias.

Algunas Sugerencias:

- Desarrolle lineamientos apropiados a la edad para cuando el(la) niño(a)/joven pueda usar la tecnología y sitios sociales para el establecimiento de una red, así como también reglas para usarlos.
- Esté activamente comprometido con sus niños. Asegúreles que pueden pedirle su ayuda en cualquier momento. Esto es particularmente difícil para los adolescentes porque pueden estar haciendo a menudo algo que rompe con las reglas y tienen miedo de que los agarren. Esto puede hacerlos más vulnerables para la explotación.
- Asegúrele a su niño que es muy fácil para alguien falsificar su identidad en línea y que sólo agregue a personas que ellos conozcan a su lista de amigos.
- Una vez que una foto es puesta en línea, puede ser manipulada por cualquiera y puede permanecer en el espacio cibernético por siempre.
- Informe a su niño/joven que puede traer consecuencias muy serias el usar el internet, cámara o teléfono celular para publicar fotos de ellos mismos o de otros, desde criminales, vergonzosas hasta humillación.
- Mantenga las computadoras en su hogar en áreas visibles y que pueden ser fácilmente monitoreadas por adultos.



facebook

Educadores, Ministros, Adultos Y Redes Sociales en Línea



Algunos de sus estudiantes probablemente tienen una. A lo mejor aún ustedes tienen una. Pero ¿qué hacen con ella, y cómo pueden usarla bien?

Con la aparición de sitios sociales para el establecimiento de una red tales como Facebook y MySpace, así como también YouTube e Instant Messaging, la manera en que los jóvenes se comunican ha cambiado dramáticamente. Este cambio ha llevado a muchos educadores y líderes en el ministerio a pensar si ellos también deberían comenzar a comunicarse de esta manera.

Así como los niños y jóvenes necesitan lineamientos en cómo usar estos sitios sociales para el establecimiento de una red, entre otras herramientas de comunicación por la red, así también los maestros y ministros. Educar maestros, ministros, adultos y estudiantes en conjunto acerca de los beneficios de estos sitios sociales para el establecimiento de una red puede crear un mejor entendimiento entre ellos al explorar la comunicación en línea de una manera más segura y responsable.

Es importante para los adultos recordar que así como existen barreras cuando se trabaja cara a cara con los niños y los jóvenes, así también existen barreras con los sitios sociales para el establecimiento de una red. A continuación hay algunas sugerencias para establecer una de estas cuentas:

- Asegúrese de que los padres sean conscientes de que usted se está haciendo accesible en línea.
- Nunca sea agresivo. Hay una diferencia entre iniciar una petición de amigo(a) y aceptar una. Usted debe permitir que lo agreguen a uno, no busque usted.
- No se comunique con los jóvenes más de lo necesario por medio de Facebook o MySpace.
- Recuerde que sus sitios deben representar primero y principalmente a su parroquia/escuela/ministerio, no su personalidad.
- Facebook y MySpace deben ser vistos solo como un medio de comunicación con los jóvenes, no como una expresión personal.
- Lo que usted publique no es privado o temporal.
- No publique fotos o información que usted no quisiera que su actual o futuro empleador vea.
- Edúquese usted mismo acerca de la realidad de la comunicación en línea. Si ésta es usada correcta y responsablemente, estos sitios pueden tener un beneficio educacional inmenso.

Una copia de esta Publicación puede ser encontrada en la website de la Arquidiócesis de Milwaukee www.archmil.org/safeguarding bajo "Resources".

Valor Propio y Dignidad Humana

"Vivir una vida moral testimonia a La dignidad de una persona." (Catecismo de la Iglesia Católica 1706)

La aparición y popularidad de los sitios sociales para el establecimiento de una red ha creado una oleada de problemas desde intimidación cibernética hasta acoso; extorsión de predadores sexuales; en ocasiones llevando a situaciones peligrosas para individuos así como también para aquellos alrededor de ellos.

La dignidad humana significa proteger su propio valor así como también tratar a otros con respeto; dando un valor a la vida humana.



Cada persona que aprovecha sitios sociales para establecer una red necesita ser consciente de lo que publica. Los individuos deben saber que una vez que algo es publicado en el espacio cibernético se vuelve público para siempre; cualquiera puede verlo. Por ejemplo, publicar fotos que parecen graciosas e inofensivas para una persona pueden ser vistas como promiscuas e hirientes para otros. La reputación de alguien puede ser dañada con solo presionar un botón.

Recordando que todos somos creados a imagen de Dios y estamos obligados a seguir la ley moral, así sea a través del contacto directo con las personas o por el internet, nos permite vivir una vida respetándonos tanto a nosotros mismos como a los demás.

Patti Loehrer

Coordinadora de Ambiente Seguro



Servicios de Respuesta y Prevención del Abuso Sexual 1501 S Layton Blvd., P.O. Box 3087 Milwaukee, WI 53215-3087

Amy Peterson

Coordinadora de Ayuda a Víctimas 414-758-2232—petersona@archmil.org

Patti Loehrer

Coordinadora de Ambiente Seguro 414-758-2230—loehrerp@archmil.org